



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

14. August 2024

Homepage, Kultur

Anne-Sophie Mutter und Daniel Barenboim tragen sich in das Gästebuch der Stadt Wiesbaden ein

Anlässlich ihres Konzerts beim Rheingau Musik Festival am Dienstag, 13. August, haben sich die weltbekannte Violinistin Anne-Sophie Mutter sowie der renommierte Dirigent und Pianist Daniel Barenboim in das Gästebuch der Stadt Wiesbaden eingetragen. Diese Eintragung fand am Dienstagabend im Wiesbadener Kurhaus statt und würdigte das außergewöhnliche gesellschaftliche und musikalische Engagement der beiden Künstler.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende begrüßte die Künstler und wies auf die Bedeutung ihrer Anwesenheit für die Stadt hin: „Es ist eine große Ehre für Wiesbaden, solch herausragende Persönlichkeiten der Musikwelt willkommen zu heißen. Anne-Sophie Mutter und Daniel Barenboim haben mit ihrem Engagement und ihrer Virtuosität Generationen von Musikliebhabern inspiriert. Ihr Eintrag in unser Gästebuch ist ein wertvoller Beitrag zur kulturellen Geschichte unserer Stadt. Besonders herausheben möchte ich das 25-jährige Bestehen des von Daniel Barenboim gegründeten West-Eastern Divan Orchestra, das junge Musiker aus Israel, Palästina und weiteren Ländern des Nahen Ostens zusammenbringt und damit für die Hoffnung auf Frieden steht.“

Auch der Intendant des Rheingau Musik Festivals, Michael Herrmann, zeigte sich erfreut über den besonderen Moment: „Das Zusammentreffen von Anne-Sophie Mutter und Daniel Barenboim mit dem West-Eastern Divan Orchestra beim Rheingau Musik Festival ist ein Höhepunkt unseres diesjährigen Programms. Ihre Musik verbindet Menschen über

Grenzen hinweg und schafft unvergessliche Momente.“

Marsilius Graf von Ingelheim, Geschäftsführer des Rheingau Musik Festivals, fügte hinzu: „Das künstlerische Schaffen von Anne-Sophie Mutter und Daniel Barenboim setzt Maßstäbe und inspiriert sowohl das Publikum als auch junge Musiker weltweit. Es ist ein Privileg, sie hier zu begrüßen und ihre Beiträge zur Musik zu feiern.“

Nach dem Eintrag folgte ein beeindruckendes Konzert im Kurhaus Wiesbaden, bei dem die Künstler das Publikum mit ihrem herausragenden musikalischen Können begeisterten. Anne-Sophie Mutter und das West-Eastern Divan Orchestra unter der Leitung von Daniel Barenboim zeigten einmal mehr, warum sie zu den größten Musikern unserer Zeit gehören.

Das Rheingau Musik Festival, das in diesem Jahr vom 22. Juni bis 7. September stattfindet, ist eines der bedeutendsten Festivals für klassische Musik in Europa, bringt jedes Jahr renommierte Künstler und junge Talente in die Region und bietet eine Bühne für außergewöhnliche musikalische Erlebnisse. Der Eintrag von Anne-Sophie Mutter und Daniel Barenboim in das Gästebuch der Stadt Wiesbaden markiert einen weiteren Höhepunkt in der langen Geschichte des Festivals.

+++